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市民置业好帮手

房企展示好平台

运河北岸独家晶钻小户

最具小资情调的家

亿家·运河上郡

案 场 经 理

置 业 顾 问

营 销 策 划

招聘：

新城市中心生活圈

/

焦作首家无线网络社区

/

山南水北之风水宝地

/

投资前景无忧 ，未来潜力无限

开 发 商 ：河南亿家房产有限公司

项目地址 ：焦作市焦东南路与南水北调交会处西北角（运河北岸）

前三名答对者将

赠送精美礼品

每周一楼景

猜猜它是谁
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《每周一楼景，猜猜它是谁》栏目欢迎广大读者参与，前三名猜中照片所在楼盘，即可获得精美礼品。 读者请将答案发往

13782723956

手机。 阿 东 摄

华公馆 期

动修武

红

醇熟人文社区

&

一站式时尚商街

项目地址： 修武县为民路与文化路交会处向南

20

米路西
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在居民生活日新月异的变化中，

代表着先进思想的楼盘起着不可低

估的作用。 而这些楼盘也成为了城市

的岁月年轮，被城市所记取，被居民

所拥趸。 从底层全架空到太阳能系

统，从双层中空钢化玻璃到隔热断桥

铝型材， 从防潮设计到新风系统，致

力于改善人居生活的建设者们一直

在努力践行着低碳理想。 低碳，可以

说是当下最流行的词汇之一，融入到

建筑中，它成为了房地产界的关键命

题。 本期地产会客厅，记者特别联系

到几家在节能环保方面有突出表现

的开发企业 ，请这几家开发企业的

负责人畅谈低碳建筑是如何优化

生活的 。

主持人： 作为低碳住宅的先行

者，各位是怎样理解低碳与生活二者

的关系的？

程海冰 ： 房地产行业发展到今

天， 人们越来越注重小区的内在品

质，大家讲低碳生活，其实在追求与

自然的一种高度和谐。 就开发企业而

言，首先要从整个小区的环境建设入

手， 尽可能地引入大量的绿色植被。

金山置业目前正在开发的新中式园

林———金山·东方花园， 即采取造景

与造园同步的方式，及早将植被覆盖

到园区的每个角落，为业主创造赏心

悦目、空气清新的居住环境。

贾雁：低碳是一种趋势 ，更是居

民生活发展的必然走向。 植被的大面

积铺设是低碳生活不可或缺的一部

分，但低碳建筑不仅是园林建设这么

简单，更多的是先进设备、新材料、新

工艺的运用以及节能减排的创新。 从

远大·南北苑到如今的远大·未来城，

远大置业项目的整体规划一直从超

前的社区规划入手，从不拘泥于焦作

城市的发展现状， 无论是太阳能系

统、底层全架空，还是人车分流设计、

智能安防、电梯入户等，引领了住宅

科技环保设计的潮流，给住户提供了

不一般的居住体验。

张涛：事实上，住宅节能环保的

运用已经成为住宅开发中必须践行

的一个准则， 我们不仅是在建房子，

更加注重居住的舒适度，旨在为每一

位业主营造温馨、 和谐的居家生活。

低碳生活是住宅发展的趋势，也是时

代的使命，如何能让购房者真正实现

低碳生活，这是需要开发企业通过不

断的创新去实现的。

主持人：就各位所在的开发企业

而言，是如何将低碳元素运用到小区

建设中的？

贾雁：我想重点说一下我们未来

城的底层架空，焦作目前开发的项目

中，没有全部底层架空的，架空层除

使景观得以延展， 小区的通风更好，

而且为住户提供了很多在社区内的

活动空间，增进邻里感情。 底层架空

不仅是给业主提供联络沟通休闲的

空间，也会引入便利业主的服务或者

组织，目前我们已设辅导站，将免费

为业主提供一些运动等方面的指导

和服务。 此外，远大·未来城小区太阳

能系统的运用以及光电太阳能热水

分户设置，不仅热损耗小，而且可自

行设置温度， 最大限度地节约了能

源。

张涛：在房屋建造中 ，我们采用

了双层中空玻璃窗，对隔热、降噪等

都能起到很好的效果， 还有屋面保

温、外墙保温等节能环保技术也在建

筑中得以运用， 同时还在照明系统、

夜间通风系统上采用了节能技术，在

防潮技术中运用了先进工艺，为业主

的舒适生活保驾护航。

程海冰：当下，户型设计、景观营

造以及物业服务已经逐渐被开发企

业挖掘到极致，想要使自身的产品在

房地产市场上大放异彩，必须拿出更

贴合老百姓心意的东西来。 金山·东

方花园二期乐园的样板间采用当今

欧美最先进的新风系统，智能化的管

理技术实现了居室全方位环境管理，

是名副其实的“会呼吸的房子”。 它所

具备的“恒氧、恒温、恒湿”三大功能

是目前世界上更健康、更舒适的室内

环境调节系统。 让人们能领略到舒适

的四季， 更可以避免灰尘、 噪声、异

味、二手空气。 此外，断桥铝型材的运

用以及外墙保温工艺的创新，处处体

现了公司的低碳建筑理念。

华融·国际水岸

凡活动期间购房， 即享超值婚庆优惠套餐：

送价值

8999

元结婚白金钻戒一枚 送价值

13140

元的蜜月度假旅游基金

送价值

2999

元婚庆红包 送价值

3999

元婚纱摄影套系

（旅游基金仅限

100m

2

以上房源）

焦作市塔南路

1028

号 （塔南路与站前路交会处）
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近期，持续的高温使室内外闷热如蒸笼，这样的天气

人们稍微一动就满身汗水，就在这样的环境中，有一批员

工正挥汗如雨地辛勤工作着， 他们就是市绿源热力有限

公司的员工。

据了解，自今年

3

月中旬停暖以来，绿源公司迅速组

织员工对公司厂区供热锅炉、 主管网等供热设备和设施

进行全面的检修和保养， 同时深入小区对公司所属的各

小区换热站、阀门井、庭院管网及其他附属设施进行全方

位的检查、检修和保养，并对所有小区用户的热表进行升

级以及全面的清洗， 为下个采暖季用户正常用热奠定了

良好的基础。

面对繁重的检修任务，他们本着“夏天多流汗，冬天

少受罪”的工作态度，一刻不闲地为保证今冬居民用热作

出积极的努力。 在锦江·现代城换热站，记者看到绿源公

司的员工正在对换热站里的设备进行检修和保养。 检修

换热站是一项既繁重又烦琐的工作，检修阀门、检查线路

等，每一细小的阀门、螺丝、开关等都要仔细认真检修到。

虽然工作条件艰苦，但绿源公司的员工丝毫不惧，一丝不

苟地在进行各项检修工作。 “这个换热站设在地下车库，

地下室冬暖夏凉， 和坐在办公室的白领们的工作环境也

差不离。不像往常在地上的换热站那样闷热，气温高达近

40

摄氏度，全身汗水湿透，今天算是逮着个好活。 ”维修

工小刘乐观地对记者开着玩笑说。

和检查换热站的员工相比， 检修阀门井的员工就没

有那么幸运了。阀门井一般都在室外，记者跟随绿源公司

的工作人员到达华苑新城小区时， 室外气温

38

摄氏度，

员工工作的阀门井内因为地下井道空间狭小更加显得潮

湿闷热，有些井内还有一些积水、垃圾、苍蝇、蚊子、老鼠

以及有毒害虫等。 为了防止员工下井作业时发生中暑等

意外情况，公司专门准备了气体探测仪，检测到井内空气

质量达标时员工才能进行井下作业。在室外高温时，公司

将员工工作时间作出相应调整， 尽量避开正午的高温天

气，同时公司也为员工准备了冰块、绿豆水、药品等降暑

物品，确保工人能够安全作业。 另外，为保证用户热表正

常使用， 该公司还对所有用户的热表进行了功能升级和

滤网清洗。

据绿源公司总经理张智介绍，自今年

3

月以来，该公

司累计投资

28

万元，投入人工

500

余人次，对公司及所

属的各小区供热设备进行了全面的检修和保养。 截至目

前，热表清洗工作已全面完成，先后清洗热表

3

万多户。

检修工作大部分已经完成，检修换热站

83

个，完成了

35

个小区

1200

多个阀门井的检修工作。热表升级工作正在

进行，已升级的用户热表合计

12400

多块。升级工作将在

8

月底前全部完成。 庭院管网及附属设施检修工作也已

接近尾声，所有检修工作将在

6

月底全部完成，然后转入

民生工程的施工和供暖前的各项筹备工作当中， 为今冬

正常供热作好各项准备。
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本报讯 （记者陶静） 今日， 位于焦东南路与

丰收路交会处的君怡·锦绣公馆售楼中心将在众多

市民的热情期待中揭开神秘面纱 ， 正式对 外 开

放 。 活动现场将举行盛大的庆典仪式 ， 各界

嘉宾以及意向客户将共同见证君怡·锦绣公馆

的惊艳呈现。

据了解， 君怡·锦绣公馆是由河南君怡集团斥

资

10

亿元投资， 焦作钰鑫置业倾力打造的一座高

端居住区， 位于焦作城市东区———城市发展新支

点潜力地段。 该项目规划有退台花园洋房、 观景

高层、 亲水小高层及高档会所、 幼儿园， 萃取中

西建筑精华， 引领焦作建筑新里程。 在建筑设计

上， 君怡·锦绣公馆颠覆传统的建筑形态， 告别重

复与平庸， 筑造焦作纯正的退台花园洋房。 同时，

项目设计有下沉式庭院、 独立入户花园、 超大私

家花园、 星空露台、 多功能室、 棋牌室等， 丰富

完善的空间布局， 彰显业主尊贵身份， 项目建成

后将开启我市全新的居住模式。
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自上周央行宣布， 自

6

月

8

日起将金融机

构一年期贷款基准利率下调

0.25

个百分点之

后，近日，北京、上海、南京等一、二线城市的部

分银行首套房贷款利率从基准利率下调到

9

折

左右，还有部分银行再现

8.5

折利率优惠。 记者

在采访中了解到， 我市各银行虽然未有一二线

城市此番大力度的利率优惠， 但也在基准利率

的基础上有打折的动作， 这对我市刚需释放有

一定的促进作用。

记者在走访我市几家银行后了解到， 自去

年以来一直都有针对首套房贷利率优惠的消息

传出，但央行并没有就此下发正式通知，现在银

行多是根据自身信贷等情况对首套房贷利率进

行相应调整。 我市居民刘先生最近为自己购买

的新房刚办理了按揭贷款手续， 他在基准利率

的基础上获得了

9.5

折的优惠， 虽然优惠力度

和一、二线城市相比还有一定的差距，但他已经

很满意了。“原来办理房贷要在基准利率的基础

上上浮

10%

左右， 现在不仅基准利率下调了，

还有一定的打折优惠， 我每个月的房贷比此前

销售人员计算的少还近

200

元， 这为我减轻了

不少压力。 ”刘先生说。

对于此次首套房贷利率优惠， 一位银行人

士表示，这次微调的指向十分明显，就是对自住

需求的“宽松化”政策。目前，相关部门表态支持

首套置业等刚性购房需求， 各商业银行给予首

套房贷利率一定优惠也属更合理。说到底，调控

的基调没有变化， 只不过是加强了差异化信贷

的政策而已。

虽然此次降息以及利率打折对我市购房者

的房贷月供减少额度并不是特别明显， 但这些

举动也许会被购房者理解为政策可能会出现转

向， 因此， 对近期的刚需释放有一定的促进作

用。 在我市已经工作两年的张女士早已有在焦

作买房定居的打算。“这次的政策调整更加坚定

了我现在买房的想法， 我觉得现在应该是可以

出手的时候了，我最近一直在看房，焦作的房价

不会再降，甚至可能会慢慢上涨，所以还是先定

了再说。 ”张女士对记者表示。

业内人士对此表示，此次贷款利率下调，在

一定程度上提高了买卖双方对楼市的信心，让

我市很多本来就亟待入市的“刚需”得到释放，

在推动首套住房刚需入市的同时， 也会让一些

可买可不买、 等着房价再降的改善型需求放弃

等待，选择出手。
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在目前调控依旧的楼市环境下， 以低价格推盘

似乎更容易吸引市民的眼球。 纵观现阶段的焦作楼

市， 无论是老盘加推还是新盘首推， 无一不遵循此

道，并获得了不错的预期。

与往年阶梯式提升卖价的情况不同， 当下项目

开盘时多打着限时优惠的诱人旗号， 并在成功开盘

后迅速收回优惠， 同时将每平方米价格提升

30~50

元不等。 而这一价格将在很长一段时间内保持稳定

的趋势， 既让前期排号认筹且按时抢购的客户拥有

应得的低价格， 同时后续关注项目的购房者也不至

于因涨幅过高而感觉不公。此外，从开盘优惠到优惠

取消往往不过半个月时间， 而前后形成的差价却足

以形成楼盘热销的局面， 也顺其自然地为开发项目

赢得更高的关注度。

前不久开盘的人民路某项目走的就是这样的路

线。虽然产品品质摆在这里，但考虑到市场大环境以

及客户的接受度， 最终还是决定将价格定的更理性

一点儿，最大限度让利于购房者，把升值空间尽可能

地留给客户。该项目负责人坦言，走低开路线确实吸

引了一批忠实的拥护者， 仅开盘之前最后

3

天就有

近百组意向客户排号认筹，确实超乎了心理预期。事

实上，老城区一些项目惯用的“少量多批”加推房源

的方式，一点点地缓慢提高房价，是低价开盘缓慢涨

价的配套做法。而这一做法也获得了市场的认可，不

少将开或者在售项目都表示， 在做好产品自身的同

时，依旧会在定价上多下工夫，将产品的性价比保持

在一定的高度。

延续红五月热销趋势，进入

6

月初，金德利集团

旗下两个项目展开认筹攻势，除此之外，君怡·锦绣

公馆更是在宣传上加大了力度， 其花园洋房之美名

不知不觉地在我市蔓延开来。 后者将于今日首发亮

相， 对于刚需购房者而言， 可多多关注此类首推项

目，开发商出于聚人气、树口碑、为后期销售打基础

考虑，多采取低姿态入市的营销模式，后期价格走高

将是必然，多年来的购房经验告诉我们：新盘首期购

买最划算。

地产会客厅

主持人：秦 秦

河南省金山置业有限公司总经理 程海冰 焦作远大置业有限公司总经理助理 贾 雁

河南华融房地产开发有限公司营销总监 张 涛

特邀

嘉宾

悄悄改变我们的生活

低

碳

建筑

不畏辛苦 无私奉献

———绿源热力夏季检修工作掠影

本报记者 陶 静

首套房贷利率下调 促进我市刚需释放

本报记者 陶 静

低价开盘 稳定缓涨

焦作楼市：

本报记者 秦 秦

君怡·锦绣公馆

售楼中心今日盛大开启


